



---

## Keith Farlinger sucede a Martin van Roekel como CEO Global de BDO

Keith Farlinger, ex CEO de BDO Canadá y actualmente miembro del Global Leadership Team de BDO en representación de América, sucederá a Martin van Roekel como CEO Global de BDO. Martin van Roekel, que ha estado en el cargo durante seis años, pasará a ocupar a partir del 31 de octubre de 2017 el cargo de vicepresidente de BDO.

Durante la etapa de Martin van Roekel al frente de BDO, la Firma ha experimentado un destacado crecimiento en sus ingresos globales y se ha convertido en la compañía líder en su segmento en el sector a través de integraciones, con lo que ha adquirido una cobertura completamente global, poniendo de manifiesto el compromiso de ser la firma líder en el servicio excepcional al cliente, y reflejando una transformación integral para ser una firma innovadora.

"Agradezco a todas las firmas integradas en BDO, a sus socios y profesionales, su gran cooperación en los últimos años y apoyo a los cambios en curso, que ha supuesto la construcción de una red de BDO aún más fuer

...